



Déclaration liminaire des élus CGT Finances Publiques 86, Force Ouvrière DGFIP 86 et Solidaires Finances Publiques 86

CTL du 14 mai 2019

Monsieur le Directeur,

Les jours, les semaines et maintenant les mois passent mais vous ne daignez toujours pas nous informer, nous agents de la DDFIP de la Vienne, de l'avenir que vous nous réservez.

De quoi avez-vous peur ? Votre projet est-il à ce point destructeur que vous n'osez l'annoncer ?

Le mépris affiché vis-à-vis des agents et de leur devenir n'est plus tolérable et nous vous demandons de nous faire part, aujourd'hui même, de votre projet de démolition de la DDFIP de la Vienne.

Avec cette énième réduction des horaires d'ouverture au public que vous soumettez à notre vote, vous remettez de nouveau en cause le service public et nos implantations territoriales. La fréquentation des usagers est pourtant toujours aussi élevée ce qui prouve bien l'attachement de la population au service public de proximité.

La mise en place du service de dépense en mode facturier au CHU de Poitiers n'est-il pas l'avant-goût de votre projet de « géographie revisitée », ou plus simplement de la « liquidation » de la DGFIP ?

Allez-vous enfin communiquer sur la mise en place des agences comptables où nos collègues seront détachés contre leur gré, sans garantie sur leur statut ou sur une éventuelle réintégration post-détachement ?

Ne croyez surtout pas que nous accepterons de « mourir » silencieusement, car nous avons la certitude que la présence de l'État et notamment les services de la DGFIP, sur l'intégralité du territoire est un gage d'égalité sociale.

Notre dignité et notre sens très fort du service public nous imposent le combat et sachez que les personnels de la DGFIP, se battront pour leurs valeurs.

Les élus en comité technique local